

# *Firman en Brasil acuerdo de libre comercio entre Mercosur y Singapur*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Brasilia, 7 dic (RHC) El acuerdo de libre comercio entre el Mercado Común del Sur -Mercosur- y Singapur quedó firmado este jueves, en ocasión de la cumbre de líderes del bloque, que sesiona en el estado brasileño de Río de Janeiro.

Tal arreglo constituye el primer instrumento de esa naturaleza rubricado con un socio de la región de Asia-Pacífico, cuya negociación concluyó durante la presidencia temporal de Brasil en la alianza.

La firma marca el renovado vigor de la agenda de negociaciones comerciales extrarregionales del Mercosur, después de 12 años desde la signatura más reciente de un acuerdo de libre comercio por el bloque.

Fuentes oficiales indican que el pacto abre oportunidades comerciales y de inversión, al tiempo que salvaguarda el espacio para la formulación de políticas de interés público.

Entre otros temas, el acuerdo tiene compromisos en materia de comercio, bienes y servicios, inversiones, micro y pequeñas empresas, compras gubernamentales, propiedad intelectual y medidas sanitarias y fitosanitarias.

Singapur es uno de los principales destinos de las exportaciones del Mercosur e importante socio de inversiones del bloque.

La corriente de comercio entre las partes, en 2022, fue de aproximadamente 10 mil millones de dólares.

Al respecto, el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, anfitrión de la cita del Mercosur, destacó el establecimiento del pacto, «un estímulo para creer que las cosas saldrán bien. Un paso importante», señaló.

Lula también celebró la adhesión de Bolivia al bloque. «Su entrada es un logro importante para el Mercosur, que pasará a contar con 283 millones de personas y un PIB (Producto Interno Bruto) de cuatro mil 800 millones de dólares. No es cualquier PIB, es importante», apuntó.

Al lado de los presidentes de Argentina, Alberto Fernández; de Bolivia, Luis Arce; de Paraguay, Santiago Peña; y de Uruguay, Luis Lacalle Pou, el líder brasileño resaltó que, con esa incorporación, que aún depende de la aprobación del Protocolo de Adhesión por el Legislativo boliviano, la región está cerca de realizar el sueño de integración.

Comunicó que su Gobierno presentará un programa de estructuración de enlace de los países del continente, con ferrocarriles, carreteras, hidrovías y aeropuertos.

«Vamos a tener una buena cantidad de dinero para poder cumplir ese sueño, finalmente, de nuestra integración física», remarcó. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/341557-firman-en-brasil-acuerdo-de-libre-comercio-entre-mercosur-y-singapur>



**Radio Habana Cuba**